



Schüleraustausch mit Frankreich

- " Stéphane Hessel "- Programm

Seit Dienstag, dem 7.06.2022, ist Philéas, der französische Austauschpartner von Enola aus der Klasse 9a, an unserem Gymnasium.

Er wird 4 Wochen gemeinsam mit seiner Austauschpartnerin den Unterricht besuchen, das sächsische Schulsystem, die Familie, Rodewisch und andere Städte der Umgebung kennenlernen.

Das Gleiche hat Enola zuvor in Frankreich, in der Nähe von Lyon getan. Sie schwärmt von diesem Aufenthalt und der tollen Erfahrung.

Wir wünschen Philéas eine interessante und abwechslungsreiche Zeit hier bei uns!

Y. Bekisch

